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LEGISLATIVO  

 
En elección de consejeros del INE no debe haber cuotas ni 

tómbolas, sino diálogo y acuerdos: Santiago Creel 

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que en la elección de los 

nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), lo ideal es que no debe haber cuotas ni 

tómbolas, sino diálogo y entendimiento. 

 

https://efekto10.com/en-eleccion-de-consejeros-del-ine-no-debe-haber-cuotas-ni-tombolas-sino-dialogo-y-acuerdos-santiago-

creel/ 
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